



BEATRIZ PADILLA VILLARREAL, PhD

Crisis Communication Expert

Doctorado en Ciencias de la Información y de la Comunicación
Universidad Jean Moulin Lyon 3, Francia.



Contacto

+52 1 (844)160.47.12

Saltillo, Coah. México

www.beatrizpadilla.mx

contacto@beatrizpadilla.mx

Skills

Francés 100%

Inglés 80%

Análisis de textos:
Sphinx Lexica, WordMapper y
Alceste.

Redes

Twitter

@betypadilla

LinkedIn

Beatriz Padilla

Áreas de Especialización

- Elaboración de estrategias de comunicación pública para el manejo de los medios y redes sociales en situación de crisis o conflicto.
- Prevención y gestión de riesgos de origen tecnológico, ambiental y humano, en instituciones públicas y privadas.
- Elaboración de planes de contingencia en empresas diversas y planes de respuesta en emergencias civiles con poblaciones afectadas.
- Capacitación para brigadas de emergencia.

Grados Académicos

Doctorado en Ciencias de la Información y de la Comunicación de la Universidad Jean Moulin Lyon 3, Francia. Tesis titulada “Médiatisation et identification comme facteurs intervenant dans l’irruption de la crise sociale. Une analyse biculturelle de contenu de la presse écrite et modélisation” (Mediatización e identificación como factores que intervienen en la irrupción de la crisis social. Análisis bicultural de contenido de la prensa escrita y modelización), 630 páginas más CD de anexos. **2005**

Maestría en Ciencias de la Información y de la Comunicación de la Universidad Lumière Lyon 2, Francia. Tesis titulada “La communication de crise dans les organisations” (La comunicación de crisis en las organizaciones), 300 páginas. **2001**

Licenciatura en Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de Coahuila (UAdeC). **1993**

Reconocimientos Académicos

2005 – La tesis doctoral obtuvo la mención “Très honorable avec félicitations du jury a l’unanimité”, máxima mención que otorga el Ministerio Francés de la Educación.

1994 – Medalla “Los Mejores Estudiantes de México”, otorgada por el periódico El Diario de México, México, D.F.

1993 – Medalla “Coahuila Nuevas Generaciones”, otorgada por el Gobierno del Estado de Coahuila.

1993 – Medalla “Juan Antonio de la Fuente”, otorgada por la UAdeC.